

Die Bürgermeisterin informiert:

**Fundsache (Wiederholung):** An der Sempt ist von Spaziergängern ein Saugschlauch gefunden worden, den wir nach Rücksprache mit dem Wasserwirtschaftsamt (WWA) in den Bauhof gebracht haben. Er kann dort zu den üblichen Bauhofzeiten abgeholt werden. Ich wurde vom WWA gebeten, folgenden Hinweis zu veröffentlichen: Für die Entnahme von Wasser aus der Sempt braucht man eine Genehmigung, die beim WWA beantragt werden kann.

**Breitbandausbau:** Zum Breitband ist scheinbar noch immer Informationsbedarf vorhanden. Fakt ist: Die Bandbreiten sind im Gemeindebereich Ottenhofen nun vorhanden, aber jeder Bürger ist „Herr seines Vertrages“, d.h. niemand muss seine Versorgung verändern. Wer aber auf die Bandbreiten zugreifen will, muss selbst aktiv werden und sich mit seinem Provider in Verbindung setzen und je nach Wunsch seinen Vertrag verändern. Wer darüber hinaus noch Fragen hat, kann sich jederzeit an mich oder unseren Breitbandpaten Dieter Effkemann wenden.

**Volksbegehren:** Wir informieren in dieser Ausgabe des Amtsblatts (aufgrund des letztmöglichen Info-Termins 19.6.) umfangreich über das geplante Volksbegehren zur Abschaffung der Straßenausbaubeiträge (STRABS). Der Landtag kann in seiner Sitzung am 14.6. allerdings noch entscheiden, die STRABS abzuschaffen, dann wäre das Volksbegehren obsolet, wovon wir momentan auch ausgehen. Bitte entnehmen Sie die Entscheidung des Landtags dazu der öffentlichen Presse.

Herzlichst Ihre  
Nicole Schley  
1. Bürgermeisterin